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En la ciudad de Poza Rica Ver., siendo las dieciséis horas del día cuatro de febrero de dos 
mil veintidós, con fundamento en los artículos 20 fracción XI, 75, 76 y 77 de la Ley Orgánica; 
303, 304 y 305 del Estatuto General, ambos de la Universidad Veracruzana reunidos de los 
CC. Mtra. Victoria Amador Rodríguez, Directora,  Arq. Edith Gallardo del Ángel Secretaria, 
Mtra. Blanca Gabriela De Regil Salgado Consejera Maestra, Dra. Blanca Inés Aguilar Frías, 
Arq. María Abel Ramírez Nieto, Dr. Jesús Ceballos Vargas y el C. Víctor de Jesús Landeros 
Rueda, Consejero Alumno, todos miembros del Consejo Técnico de la Facultad de 
Arquitectura, reunidos de forma virtual vía enlace de conferencia en Microsoft Teams; en 
atención al Acuerdo Rectoral para Juntas Académicas y Consejos Técnicos de fecha 
veintiocho de abril de dos mil veinte; con el objeto de tratar los asuntos mencionados en el 
citatorio de fecha tres de febrero de dos mil veintidós, suscrita por la Directora de la 
Facultad. 
 
ÚNICO PUNTO: Validar la construcción de Prototipo de Vivienda a base de Bambú en los 
terrenos de la Facultad de Arquitectura en el campus de la DES Técnica de la Región Poza 
Rica-Tuxpan, como parte de la investigación que realiza el Dr. Álvaro Hernández Santiago, 
y un equipo interdisciplinario, así como los prestadores de Servicio Social. 
 

ACUERDOS: 
 

ÚNICO PUNTO: En relación a la validación de la construcción de un Prototipo de Vivienda 
a base de Bambú en los terrenos de la Facultad de Arquitectura en el campus de la DES 
Técnica de la Región Poza Rica-Tuxpan, como parte de la investigación que realiza el Dr. 
Álvaro Hernández Santiago, y un equipo interdisciplinario, así como los prestadores de 
Servicio Social. El Dr. Álvaro Hernández Santiago y los alumnos, presentaron ante el H. 
Consejo Técnico el avance de investigación, así como las características del prototipo que 
se pretende construir, así como los beneficios que éste traería a los estudiantes y 
académicos que se quieran unir a la investigación. Po lo anteriormente expuesto este H. 
Consejo Técnico, tiene a bien validar la construcción del prototipo, en beneficio de la 
comunidad académica de la Facultad de Arquitectura. 
 
Sin otro asunto que tratar se da por concluida la presente reunión siendo las diecisiete horas 
treinta minutos del mismo día, mes y año. 
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